

# 中央公民館だより



野山は新緑の清々しい季節となり、多くの観光客やインバウンドで大変にぎわったゴールデンウィークもあっという間に過ぎ去りました。そして、町内各地区においては、ツバメが飛び交い、春の花々が綺麗に咲き乱れる今日この頃となりました。

町民の皆様におかれましては、毎日ご健勝でお過ごしのことと思います。

今年度も富士河口湖町中央公民館では、各地区の公民館と連携・協力しながら、地域の皆様の声を反映し、各種事業を展開してまいりたいと考えております。どうぞよろしくお願い致します。  
(文責 館長 渡辺)



令和6年度も早2ヶ月経ち、いよいよ中央公民館の事業も始まっていきます。

## 1. 中央公民館の講座

### ○「世界遺産富士山・郷土発見講座」(生涯学習課と共催)

年間12回の講座のうちの2回目が、5月15日(水)に行われました。「縄文時代の富士山麓」という内容でした。1回目に続き沢山の資料や写真が提示され、わかりやすい説明で、興味深く学習することができました。

参加された皆さんの興味・関心も高く、視聴覚室にいっぱいの方が説明を熱心に聞いていました。次回はさらに楽しみです。



解説に真剣に聞き入っている参加者の皆さん

### アンケート感想(例)

- ・時間の経つのも短く、引き込まれて聞くことができました。
- ・もっと勉強していきたいと思いました。
- ・郷土発見講座のこれからをさらに楽しみにしています。

## 2. ロビー作品展示

○3月7日～4月11日 奥寿美子（すみこ）氏の作品展示 「折り紙12ヶ月」  
たくさんの方が見に来て下さいました。色紙にきれいに織られた折り紙が貼られ、  
また、四季の色とりどりの花々でロビーが明るく華やかになりました。



折り紙で一年を見事に表現



季節の催しが表現された折り紙



きれいに織られた春の花

**※ 皆様からの沢山の作品出展を待っています。ご協力をお願いします。(募集中)**

## 3. サークル活動



今年度も連日、館内では多種多様なサークル活動が活発に開催されています。  
4月だけを見ても46団体91件の取り組みが開催され、参加者が延べ1097人  
にもなりました。

老若男女が生き生きと笑顔で活動している姿は、とても輝いています。是非、興  
味関心のある方は、参加してみてください。自分自身の新たな発見と可能性が感じ  
取れると思います。



真剣なフラワーC 花図鑑の皆さん



型が決まった剣・太極拳の皆さん



役作りに真剣な雀健倶楽部の皆さん



熱心な討論のブラウンベアの皆さん



リラックスした雰囲気ヨガサークルの皆さん

